



# くれよん

岡本小学校  
第4年学年だより  
R5.1.11



## 新年あけましておめでとうございます

新年を迎え、2学期後半のスタートです。4年生のしめくくりとして1年間のまとめをするとともに、5年生という高学年への階段をのぼる大切な時期でもあります。お子さんは、今年の新しい目標をしっかりと立てることができたでしょうか。「初志貫徹」という言葉があります。何事も最初が肝心です。子供たちの新たな意欲をうまく軌道に乗せることができるよう、今年も保護者の皆様との協力のもと、よりよい支援を心掛けていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

### 1月の行事予定

- 10日(火) 朝会
- 11日(水) なわとび月間(～2/10日)  
新清掃分担
- 12日(木) 5時間授業(委員会)  
スクールカウンセラー来校
- 17日(火) 登校指導 なかよしタイム
- 19日(木) クラブなし6時間授業
- 23日(月) 学校園研修14:20下校
- 26日(木) クラブ  
学校保健給食委員会



### 学習予定

- 国語 百人一首の世界  
言葉で考えを伝える
- 社会 国際交流に取り組んでいる  
まち・小山市
- 算数 小数と整数のかけ算・わり算
- 理科 冬の夜空  
もののあたたまり方
- 音楽 アンサンブルの楽しさ
- 図工 つくって、つかって、楽しんで
- 体育 マット運動
- 道徳 「ありがとう」の言葉
- 総合 わたしたちの生活とコンピュータ
- 外国語 ほしいものはなにか



### 郷土に愛着を

～人や物に愛着を持てるということは、

いろいろな人や物に優しくなれるということ～

今、4年生の社会では、「栃木県」について、自然・文化・産業などいろいろな角度から学んでいます。自分たちの生まれ育った栃木県について興味をもったことがあれば、新聞やインターネット、雑誌など、いろいろな情報源から自分なりに調べて欲しいと思います。機会があれば実際に行ってみることもおすすめします。その場所に行ってみたり触れたりすることは文字や写真で見ることの何倍も子供たちに感動を与え、心に残ることと思います。私も冬休み、益子に行ってみる体験をしてきました。益子焼の職人さんの話を聞いたり、土に触ったり、街並みを肌で感じたり、とても素晴らしい経験となりました。

冬休み明けの自主学習では、栃木県だけでなく、他県の郷土にも興味をもちノートにまとめている児童も何人か見られました。社会の学習を通して、岡本から宇都宮市、宇都宮市から栃木県、そして他県や他国へと児童の視野はどんどん広がっています。これからますます楽しみです。

### とりもどそう！生活のリズム！

冬休み気分が抜けず、夜更かしをしたり、朝寝坊をしたりすることはありませんか？不規則な生活は体の調子を悪くします。起床から就寝までのリズムをきちんと整え、早く規則正しい生活を取り戻せるようにして欲しいと思います。特に大切にして欲しいのが朝ごはんです。これから始まる1日を支えるとても大切な食事です。どんなに時間がなくても朝ごはんを食べてから登校するよう、御家庭でも御協力をお願いします。

1月10日(火)冬休み明け初日の4年生の様子です。  
新年を迎えて、気持ちも新たにがんばります！！



手作りのすごろくトークで友達との仲を深めました。班のみんなで10秒見つめ合ったり、早口言葉を言ったり、先生に1回褒めてもらったり・・・止まった場所のお題を楽しそうにクリアしていました。ゲームが終わるころにはより一層仲良くなったようでした☆

